



Sei DAbei!

Onlinebeteiligung zum Ideenwettbewerb „Mobilität in Lincoln“

Eure Ideen sind gefragt – Macht mit, gestaltet die Mobilität in Lincoln und gewinnt einen HeinerLiner-Gutschein!

Die Lincoln-Siedlung wurde durch die Entwicklung eines umfassenden Mobilitätskonzeptes von Beginn an als ein nachhaltiges, multimodales Quartier geplant. Für dieses Engagement wurde die Wissenschaftsstadt Darmstadt 2019 als „Klima-Kommune Hessen“ ausgezeichnet. Nun ist es an der Zeit, das damit verbundene Preisgeld in Höhe von 10.000 Euro zu nutzen. Ziel ist es, die nachhaltige Mobilität in der Lincoln-Siedlung weiter zu fördern - Hierfür sind jetzt Eure Ideen gefragt! In der ersten Phase des Ideenwettbewerbs, vom 01. Februar bis zum 15. März, könnt Ihr sowie auch alle anderen Darmstädterinnen und Darmstädter unter

www.da-bei.darmstadt.de/topic/ideenwettbewerb_lincolnsiedlung

Eure Vorschläge einreichen. Dabei kann der Kreativität freien Lauf gelassen werden – beispielsweise können dies Aktionen wie ein exklusives Verkehrssicherheitstraining sein, Gutscheine für alternative Mobilitätsangebote oder auch die Anschaffung von Laufrädern für die Kleinsten in der Lincoln-Siedlung. In der zweiten Phase des Ideenwettbewerbs, vom 01. April bis zum 15. Mai, könnt Ihr, d. h. ausschließlich die Bewohnerinnen und Bewohner der Lincoln-Siedlung, die eingereichten und umsetzbaren Vorschläge bewerten. Die am besten bewertete Idee wird umgesetzt. Zudem gibt es für die drei besten Ideen einen Gutschein für den HeinerLiner – den zu fast allen Tages- und Nachtzeiten fahrenden On-Demand-Shuttle, der Euch z. B. von Lincoln aus ins gesamte Stadtgebiet fährt (1. Platz:

50 Euro, 2. Platz: 30 Euro, 3. Platz: 20 Euro).

Hier gehts direkt zum Ideenwettbewerb:

